Das

Bildungszentrum für Gesundheit Darmstadt

lädt ein zum

keep in touch!

INNOVATION

KOMPETENZ

Gut zu wissen: Diese Veranstaltung erfüllt die

inhaltlichen Anforderungen an die jährlichen Fortbildungen, die nach § 4 Absatz 3 PflAPrV nachzuweisen sind. Mit der Teilnahme an der

Veranstaltung werden 8 von 24 Stunden für 2022 nachgewiesen. Sie erhalten eine

Teilnahmebestätigung!!

3. Schule-Praxis-Forum 2022

"Lernortkooperation in der Pflegeausbildung: Bedeutung der Verzahnung von Theorie und Praxis für den Kompetenzerwerb"

Mittwoch, 13. Juli 2022

Uhrzeit: 8:30 Uhr bis 15:45 Uhr

Ort: Bildungszentrum für Gesundheit Darmstadt, Pfungstädter Straße 102, 64297 Darmstadt-**Eberstadt**

Das dritte Schule-Praxis-Forum fokussiert in diesem Jahr die Lernortkooperation zwischen Theorie und Praxis und beschäftigt sich mit diesen Fragen:

Wie gelingt die Entwicklung von Kompetenzen in der Pflegeausbildung? Welche Rolle haben Praxisanleitende? Welchen Beitrag leistet die theoretische Ausbildung? Wie können sich Einrichtungen der praktischen Ausbildung vernetzen?

Das Fortbildungsangebot umfasst dies Inhalte:

- Praktischer Ausbildungsplan: Theoretischer und gesetzlicher Hintergrund, Workshop und best-practice-Beispielen
- Schulinternes Curriculum am BZG Darmstadt: Überblick über Module und Lernformen
- Instrumente und Strukturen einer kompetenzfördernden Lernortkooperation
- Leistungsnachweise in der Pflegeausbildung: Kompetenzeinschätzung in der Praxis am Beispiel des "Kompetenznetzes"
- Kollegialer Austausch mit Lehrkräften und Praxisanleitenden verschiedener Einrichtungen
- Fragerunde/ "FAQs" zur neuen Pflegeausbildung

JETZT kostenlos ANMELDEN bis 30.6.2022 unter https://eveeno.com/schule-praxis-forum202

Die Anmeldung ist für alle Praxisanleitenden der Kooperationspartner des BZG Darmstadt möglich. Bei technischen Problemen: Mail an julian.foerst@bzg-darmstadt.de

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme! Für einen Mittagsimbiss und Getränke ist gesorgt!

Das Schule-Praxis-Forum ist als Präsenzveranstaltung geplant.

Selbstverständlich werden die geltenden Hygieneregeln berücksichtigt.









